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年终奖 钻石！
范冰冰去年 12 月在上海出席某钻石

品牌活动时表示，为感谢员工们的辛勤付
出，她要在年底送女员工小钻石。如今新
年已至，记者了解到，范冰冰没有食言，为
女员工准备了价值3000元标准的礼物，可
以在手机和钻石中任选其一，也可以折成
等价现金。

《走西口》侮辱山西人？
央视一套开年大戏《走西口》收视火

爆，但也有质疑声传来。前日，一位网友
称：“《走西口》的编剧和导演并没对这部历
史题材电视剧负责，他们对过去那些‘走西
口’的底层人是陌生的，在他们的‘努力’下
产生了很多‘不可思议’的人物：杀人放火、
欺男霸女的土匪头子刘一刀竟是情深义
重、劫富济贫的仁人义士；田青纯粹是个

‘女人味’十足的奶油小生，特别是梁满囤
这个被塑造得傻里傻气的人物，贪生怕死，
唯利是图，就算给我一万个理由也看不出
他哪里像走南闯北的山西硬汉……说白了
这些就是对山西人的侮辱。”

博客 预告死亡时间
2009年，某底层歌手在博客中控诉了

生活在娱乐圈底层的明星为了成名所要付
出的艰辛。然后，他说自己想选择在4月1
日结束自己的生命，以此来结束自己目前
的生活。在他的博客后面，大量网友留言
对他表示了同情和挽留，纷纷劝他不要轻
生。记者随后就此事采访了一些经历和他
有些类似的成名歌手。孙楠迟疑了一会儿
说：“你替我跟他说，没有过不去的坎。我
连大街都睡过，不照样过来了吗？”

再见!《越狱》
《越狱》出品方美国FOX电视台前日正

式对外宣布，第四季结束后《越狱》不再续拍，
也就是说这部剧集将结束。其实《越狱》将
会结束的消息去年就已经得到过主演温特
沃什·米勒（米帅）的亲口承认。 综合

昨天下午两点半，陈楚生携律师周俊武在昨天下午两点半，陈楚生携律师周俊武在
北京举行发布会。由于“跨年演唱会失踪事北京举行发布会。由于“跨年演唱会失踪事
件”，陈楚生与天娱的矛盾已经进入白热化，昨件”，陈楚生与天娱的矛盾已经进入白热化，昨
天面对众多记者，陈楚生十分冷静，他表示自己天面对众多记者，陈楚生十分冷静，他表示自己
与天娱的矛盾“是长期积累下来的一些矛盾”。与天娱的矛盾“是长期积累下来的一些矛盾”。

澄清自己并非失踪澄清自己并非失踪
陈楚生在陈楚生在20082008年年1212月月3131日湖南卫视跨年演日湖南卫视跨年演

出突然消失之后，媒体一直称他是“失踪”，昨天陈出突然消失之后，媒体一直称他是“失踪”，昨天陈
楚生正式澄清自己并非失踪：“我走之前留了一封楚生正式澄清自己并非失踪：“我走之前留了一封
信给工作人员，所以我不是失踪。”陈楚生说自己信给工作人员，所以我不是失踪。”陈楚生说自己
跨年演唱会突然离开，“是因为与天娱长时间矛盾跨年演唱会突然离开，“是因为与天娱长时间矛盾
累积的结果，当时在演唱会录制现场一瞬间我就累积的结果，当时在演唱会录制现场一瞬间我就
突然想要离开了，因为长期以来频繁的通告和演突然想要离开了，因为长期以来频繁的通告和演
出让我觉得压力很大，承受不来”。出让我觉得压力很大，承受不来”。

已正式提出仲裁已正式提出仲裁
前前日，陈楚生已经正式向湖南省仲裁委员会日，陈楚生已经正式向湖南省仲裁委员会

提出仲裁，同时他还表示，实际上自己在去年提出仲裁，同时他还表示，实际上自己在去年 44
月就已经向天娱提出解约，但是当时天娱提出一月就已经向天娱提出解约，但是当时天娱提出一
些承诺些承诺挽留，之后陈楚生认为天娱并未兑现承诺，挽留，之后陈楚生认为天娱并未兑现承诺，
于是再度提出解约。对于媒体热传的陈楚生面临于是再度提出解约。对于媒体热传的陈楚生面临
千万元解约赔偿金的问题，陈楚生的律师表示根千万元解约赔偿金的问题，陈楚生的律师表示根
本不存在这个可能性：“楚生的合同跟之前超女的本不存在这个可能性：“楚生的合同跟之前超女的
合同基本一样，不存在什么千万元赔偿金问题，这合同基本一样，不存在什么千万元赔偿金问题，这
是没有根据的，要看仲裁结果问题在谁。”是没有根据的，要看仲裁结果问题在谁。”

周律师正是当初帮尚雯婕谈解约的那位律周律师正是当初帮尚雯婕谈解约的那位律

师，因此有人猜测陈楚生去华谊的可能性很大，师，因此有人猜测陈楚生去华谊的可能性很大，
之前袁涛也承认很欣赏陈楚生，对此陈楚生回之前袁涛也承认很欣赏陈楚生，对此陈楚生回
应：“我和袁总之前确实认识，他欣赏我我也很应：“我和袁总之前确实认识，他欣赏我我也很
感激，至于之后是否会去华谊要看缘分。”周律感激，至于之后是否会去华谊要看缘分。”周律
师表示，顺利的话这个案子解决不会超过半年。师表示，顺利的话这个案子解决不会超过半年。

主动澄清是为了父母主动澄清是为了父母
事发很久之后陈楚生才站出来澄清，陈楚事发很久之后陈楚生才站出来澄清，陈楚

生解释：“之前我说过会在一个适当的时间站出生解释：“之前我说过会在一个适当的时间站出
来说清楚这件事，因为这件事已经涉及我的家来说清楚这件事，因为这件事已经涉及我的家
人，所以我要站出来说明，希望大家有什么问题人，所以我要站出来说明，希望大家有什么问题
都来问我，不要把我家人牵扯进来。”都来问我，不要把我家人牵扯进来。”

尽尽管与天娱闹得很僵，但是对于湖南卫管与天娱闹得很僵，但是对于湖南卫
视为自己留春晚名额，“我很感激湖南卫视，视为自己留春晚名额，“我很感激湖南卫视，
没有湖南卫视就没有我陈楚生，能不能去参没有湖南卫视就没有我陈楚生，能不能去参
加湖南卫视春晚要看这个官司的解决情况，加湖南卫视春晚要看这个官司的解决情况，
这个案子解这个案子解决后，如果湖南卫视请我去，任何演决后，如果湖南卫视请我去，任何演
出我都义不容辞”。出我都义不容辞”。
失踪失踪事件之前陈楚生事件之前陈楚生
新 专 辑 只 录 了新 专 辑 只 录 了 33 首首
歌，“觉得很对不起喜歌，“觉得很对不起喜
欢我歌的歌迷，这欢我歌的歌迷，这张张
专辑今后会怎么样还专辑今后会怎么样还
是个未知数，要看这是个未知数，要看这
个案子个案子最终什么时候最终什么时候
能能解决”解决”。。 李青李青

陈楚生正式宣布与天娱解约陈楚生正式宣布与天娱解约
律师称有望半年结案

陈楚生与天娱纠纷目前已上演到白热
化阶段。昨日下午，陈楚生解约发布会结束
后，记者致电天娱传媒艺人总监胡小姐，她
表示对此事不想多说，一切将交给专业人士
处理。

提起陈楚生刚刚结束的发布会，胡小姐

表示在网上看了报道，有些了解，但对于这
件事不想多说：“既然已经上升到法律程序，
就交给专业人士处理吧，我们不作其他发
言。”提及陈楚生在发布会上对天娱有诸多
不满，胡小姐似乎也有难言之隐，再度称一
切将以法律途径解决。
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